

RÉUNION DES ACTEURS ACCOMPAGNANT LES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP AVEC SOPHIE CLUZEL, SECRÉTAIRE D'ÉTAT

Le 3 mars, s'est tenue la réunion hebdomadaire organisée par Sophie Cluzel, secrétaire d'État, réunissant les acteurs nationaux du secteur du handicap. L'Uniopss était présente.

La secrétaire d'État a rappelé que la situation sanitaire était encore très préoccupante, avec une circulation des variants importante. Les acteurs médico-sociaux du secteur du handicap doivent toujours se référer au protocole mis à jour le 1er mars.

Sophie Cluzel a réaffirmé que les personnes qui ont eu la Covid-19 ont besoin d'une seule dose de vaccin, sauf pour les personnes immunodéprimées et qu'elle défendait le principe que les personnes handicapées soient prioritaires pour les tests salivaires.

Des associations, dont l'Uniopss, ont demandé que la situation des adultes polyhandicapées soit étudiée par la HAS pour qu'ils entrent dans le périmètre des publics prioritaires pour la vaccination, que la stratégie vaccinale pour les personnes handicapées et leurs aidants à domicile devait être organisée et que des logos officiels sur les recommandations et consignes devaient être apposés.